



Saxophon



Instrumentenfamilie

Das Saxophon wurde um 1840 von Adolphe Sax erfunden. Obwohl dieses Blasinstrument aus Metall besteht, zählt es wegen der Tonerzeugung durch das Mundstück mit Holzblatt zu den Holzblasinstrumenten. Das Saxophon gibt es in 8 verschiedenen Größen. Je tiefer die Stimmlage, desto grösser ist das Instrument. Am gebräuchlichsten sind Alt-, Tenor-, Sopran- und Baritonsaxophon.

Klangerzeugung

Durch Blasen in das Mundstück wird das Holzblatt in Schwingung versetzt und so der Klang erzeugt.

Voraussetzung und ideales Einstiegsalter

Freude am Klang und Lust auf Musik aus allen Stilrichtungen!
Saxophon eignet sich für jedes Alter ab ca. 7 Jahre. Der Wechsel von Blockflöte zu Saxophon gelingt meistens leicht, da das zugrunde liegende Griffsystem bei beiden Instrumenten dasselbe ist. Das Blasen braucht lange nicht so viel Kraft wie oft vermutet wird und ist selten ein Problem.

Einsatzmöglichkeiten und Ensembles an der Musikschule Luzern

Das Saxophon ist ein unglaublich vielseitiges Instrument, welches sowohl in der klassischen Musik als natürlich auch in Jazz, Rock, Pop, etc. eine ganz wichtige Rolle spielt. Gruppenspiel in Kleinformationen, JBL Beginners, Juniors, Orchester, Big Band, Saxophon-Orchester, Klezmer Ensemble u.v.a

Preise

Mietpreise je nach Vertragswert ab ca. Fr. 50.- pro Monat

Neukauf eines Schülersaxophons ab ca. 1'300.-

- Lassen Sie sich vor dem Kauf immer vom Instrumentallehrer beraten.
- Fragen Sie auch nach Gebrauchsinstrumenten.

Wichtige Informationen

- Qualität, Grösse und Zubehör des Instruments sind entscheidend. Lassen Sie sich von der Lehrperson beraten.
- Für Kinder mit noch kleinen Fingern gibt es Instrumente mit spezieller Kindermechanik.
- Sorgen Sie zu Hause für ein geeignetes Musizierumfeld und unterstützen Sie ihr Kind beim täglichen Üben.

Weitere Informationen erhalten Sie im aktuellen Schulprogramm, auf unserer Website www.musikschuleluzern.ch oder über Telefon 041 208 80 10